



LE TESTAMENT

DU

PRÊTRE MARC CLÉMENÇON

DANS un travail historique publié par la *Revue du Lyonnais*, M. F. Richard nous a rappelé les origines si touchantes de l'œuvre toute lyonnaise de l'*Aumône générale*.

D'accord avec les justes exigences de la critique moderne, cette étude a été faite d'après les sources originales, c'est-à-dire que l'auteur n'a reculé devant aucune peine, et que rien, en fait de recherches et d'investigations dans le précieux dépôt des archives hospitalières n'a été par lui négligé pour présenter, avec toutes les garanties d'authenticité, l'histoire de la fondation et des débuts de cette institution vraiment digne de l'admiration des siècles.

La lecture de ce récit plein d'enseignements, m'a inspiré le désir de reproduire un document jusqu'à ce jour inédit. C'est le testament d'un modeste ecclésiastique, Marc Clémenton, de son vivant prêtre habitué de Saint-Nizier.

A l'exemple de la plupart de ses contemporains, il n'oublie point, dans ses dispositions dernières, les pauvres